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INTERROGAZIONE  

 

Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 

 

Oggetto: riparazione dei veicoli di proprietà del Comune di Firenze 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 

PRESO ATTO che il Comune di Firenze possiede un proprio parco automezzi, composto da 

ciclomotori, automobili, furgoni e camion; 

 

CONSIDERATO che i sopracitati automezzi risultano in uso alle direzioni, agli assessorati ed al 

corpo della Polizia Municipale 

 

 

INTERROGA IL SINDACO 

 

1. Per conoscere l’esatto numero di automezzi di proprietà del Comune di Firenze, le differenti 

tipologie degli stessi ed a quali direzioni e/o assessorati risultano essere assegnati; 

 

2. Per conoscere i costi annui dovuti alla manutenzione ed alla gestione dei suddetti automezzi 

(assicurazioni, tasse di proprietà, manutenzione, carburante, ecc...) e quanto questa incida sul 

bilancio del Comune di Firenze; 

 

3. Per sapere se il Comune di Firenze ha in essere particolari convenzioni con soggetti terzi per la 

gestione e la manutenzione del proprio parco automezzi ed in particolare con: istituti di 

assicurazione, catene di fornitura carburante, officine meccaniche, carrozzerie. 
 
 

 

 

 

Francesco Torselli 
 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 29 dicembre 2015 


